

Riesen-Eisbär bei Malwettbewerb zum Weltspartag gewonnen



Im Rahmen der Jugendsparwoche und des Weltspartages gab es bei der Sparkasse Westerwald-Sieg tolle Geschenke als Belohnung für fleißiges Sparen. Außerdem veranstaltete die Sparkasse eine Malaktion für alle Kinder, die Spaß daran hatten, den Eisbären Mats künstlerisch darzustellen. Viele liebevoll gestaltete Bastelarbeiten und Gemälde gingen bei den Geschäftsstellen der Sparkasse ein. Auf jeder der 34 Geschäftsstellen wurde ein Riesen-Eisbär an die Teilnehmer verlost.

In der Geschäftsstelle Höhr-Grenzhausen war es Lisa Marie Heitmann aus Hilgert, die als Gewinnerin den großen Mats vom Team der Sparkasse überreicht bekam. Stolz präsentierte sie ihr schönes Bild. Die Freude über den Gewinn war ihr deutlich anzusehen.

Zuständig für Fragen zu dieser Pressemitteilung: Vertriebssteuerung - Marktsteuerung, Matthias Richter, Tel. 02661/620-2215 matthias.richter@skwws.de